

AVIS

Le décès de M. J. Chapeau, imprimeur de la *Petite Revue*, est pour nous l'occasion de certains changements. Ainsi, MM. Eusèbe Senécal & Fils se sont maintenant chargés d'imprimer notre revue. L'établissement de MM. Senécal & Fils est trop connu pour qu'il soit nécessaire de dire à nos lecteurs que la typographie de la revue sera ce qu'il peut y avoir de plus parfait. Nous voulons marcher dans la voie du progrès : nous n'épargnerons rien, non seulement dans la rédaction, mais aussi dans la partie matérielle, pour donner le plus de satisfaction à nos lecteurs. Tous les jours nous avons occasion de recevoir des témoignages du bien que fait la "Petite Revue"; nos abonnés augmentent en nombre; le zèle de plusieurs est digne d'admiration. S. François le leur rendra au centuple.

Toutefois il y en a encore un grand nombre qui sont arriérés dans le paiement de leur prix d'abonnement. Nous les prions de vouloir bien comprendre que nos dépenses ne se paient point avec des félicitations, et nous serions infiniment heureux, si à ces témoignages, qui nous sont d'ailleurs bien sensibles, l'on voulait bien y joindre le prix si minime de l'abonnement.

Le *cinquième* volume de la "Revue" commencera au premier février 1888, nous serons forcé à cette date de retrancher de la liste des abonnés tous ceux qui seront arriérés, et de mettre leur compte en collection forcée. Cette mesure de rigueur nous est imposée par les circonstances.

Nous serions heureux d'être averti chaque fois qu'un abonné ne reçoit pas son numéro à temps. Souvent nous ne le sommes que trois ou quatre mois après. C'est alors difficile de découvrir la cause du retard. Le service postal est souvent defectueux; pour y remédier il faut s'y prendre à temps.

A l'avenir, la "Revue" sera distribuée le 25 de chaque mois.

Le nez et les lunettes.

On m'a conté que le nez se lassa
 De servir de siège aux lunettes.
 "C'est pour les yeux que ces dames sont faites;
 Je n'en veux plus!" Il dit et les laissa
 Glisser et se briser par terre.
 Tout fin qu'il est, il ne se doutait pas
 Qu'on a besoin l'un de l'autre ici-bas;
 Mais il l'apprit par cette sottise affaire:
 Les yeux, guide autrefois si sûr,
 Le menèrent tout droit s'aplatir contre un mur.